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Aos 11 (onze) dias do mês de junho do ano de 2019, às 15h00(quinze horas), 
sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se a Câmara Municipal 
de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque número 564 nesta capital, com 
as presenças dos vereadores: Antônio Holanda, Beto da Farmácia, Cleber 
Costa, Davi Davino, Francisco Sales, Francisco Filho, Fátima Santiago, Galba 
Netto, Ib Brêda, José Márcio Filho, Luciano Marinho, Lobão, Mauro Guedes, 
Maria Aparecida, Ronaldo Luz, Silvânia Barbosa, Siderlane Mendonça, 
Simone Andrade e Samyr Malta. Foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. 
No Grande Expediente, como Primeira Oradora, a vereadora Silvânia 
Barbosa reportou – se a homenagem ao futebol feminino mesmo com a 
ausência da jogadora Marta em campo e salientou a diferença dos salários 
pagos aos jogadores em comparação com as jogadoras.  Reportou – se a 
nova campanha de marca de cerveja onde a jogadora Marta foi escolhida para 
ser a estrela e parabenizou a equipe responsável pela escolha. Estendeu os 
parabéns ao Governo do Estado pelo projeto que determina a liberação da 
venda de bebida alcoólica nos estádios de futebol onde no jogo realizado no 
último sábado não houve ocorrência negativa devido o consumo de bebida. 
Concluindo, trouxe um caso de agressão durante uma partida de futebol onde 
esta vereadora buscará providências junto ao Ministério Público.  O Segundo 
Orador, vereador Francisco Sales trouxe mais uma vez a situação dos 
moradores dos bairros Bebedouro, Pinheiro e Mutange salientando o mapa de 
risco que tem trazido pânico para a população e indagou o motivo da ausência 
do plano de ação onde só agora a região do Cardoso foi apontada como área 
de risco. Finalizando, ressaltou a necessidade desta Casa cobrar providências 
ao município. No Prolongamento do Expediente, não houve pauta para ser 
deliberada. Feita a chamada para a Ordem do Dia, foram constatadas as 
mesmas presenças da chamada inicial. Foram lidos e aprovados projetos e 
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requerimentos de números e autorias: Requerimento do vereador Samyr Malta 
e outros (em discussão única – protocolo nº 1996/2019). Mensagem nº 
24/2019 ao Projeto de Lei nº 55/2019 do poder executivo (em 1ª discussão – 
discutido pelos vereadores José Márcio Filho, Francisco Sales, Galba Netto, 
Ronaldo Luz, Francisco Filho e Cleber Costa, protocolo nº 1712/2019), 
aprovado contra os votos dos vereadores Galba Netto, Ronaldo Luz e 
Francisco Sales. Mensagem nº 023/2019 ao Projeto de Lei nº 56/2019 do 
poder executivo (em 1ª discussão e discutido pelos vereadores Galba Netto, 
Francisco Sales, Samyr Malta e Kelmann Vieira – protocolo nº 1713/2019). 
Mensagem nº 026/2019 ao Projeto de Lei nº 62/2019 do poder executivo (em 
1ª discussão e discutido pelos vereadores Kelmann Vieira, Francisco Sales, 
Galba Netto e Ronaldo Luz – protocolo nº 1782/2019). Requerimentos do 
vereador Luciano Marinho (ambos em discussão única – protocolos nº 
1879/2019 e 1880/2019). Requerimento da vereadora Fátima Santiago (em 
discussão única – protocolo nº 1839/2019). Requerimento do vereador Samyr 
Malta e outros (em discussão única – protocolo nº 1995/2019). Passando para 
o Expediente Final, o vereador Siderlane Mendonça deixou registrado a 
reunião ocorrida no bairro Benedito Bentes com os motos taxista referente o 
projeto para a regulamentação dos mesmos, onde foi colocado a questão da 
apólice e outros itens que foram discutidos. O vereador Galba Netto, lembrou 
a discussão realizada semana passada nesta Casa relacionada ao projeto 
citado onde foi colocado que as discussões estão abertas a todos que serão 
atingidos com a regulamentação para que possamos chegar ao maior 
entendimento possível, porém o momento certo acontecerá na audiência 
pública. O vereador Cleber Costa ateve - se a comemoração do ‘’Julho 
Vermelho’’ trazendo a conscientização para a importância da doação de 
sangue. Ressaltou a questão da descriminação citando um ocorrido no futebol 
onde na câmara federal está tramitando uma moção de repúdio para esse fim 
e este vereador deixa o seu apoio favorável. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a presente sessão e convocada uma extraordinária após o término 
desta. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. 
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Maceió, 11 de junho de 2019 – Joao Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do 
Setor de Divisão de Redação de Atas e Debates. 
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